

# Les GIAHS : systèmes agricoles patrimoniaux d'importance mondiale

Dossier de la rédaction de H2o  
August 2025

Il s'agit de systèmes patrimoniaux vivants habités par des communautés qui entretiennent une relation complexe avec leur territoire. Ces systèmes évolutifs et résilients se caractérisent par une agrobiodiversité remarquable, des connaissances traditionnelles, des cultures et des paysages inestimables, grâce à des manières durables de les communautés locales de manière à soutenir leurs moyens de subsistance et leur sécurité alimentaire. Dans le cadre du programme des systèmes agricoles d'importance mondiale, l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) a désigné une centaine de systèmes dans 29 pays.

Cette liste vient de s'enrichir de trois nouveaux sites dont une ancienne mine de sable ferreux transformée en système agro-sylvo-pastoral en terrasses dans la région d'Okuizumo, au Japon.

FAO

À